Q あなたの年代を選択してください。

10代	0人
20代	2人
30代	10人
40代	15人
50代	20人
60代	10人
70代以上	17人
	74人

Q 紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1面 手つかずの自然が残る不動尻

- 自然が大好きなので。
- 白滝があることを知りませんでした。
- 厚木市にも良いところがあるんですね。
- 不動尻の滝つぼに是非行ってみたいです。
- 知らなかった場所です。行ってみたくなりました。
- 掲載された不動尻の写真を見ていると癒されました。
- 厚木市の良さを感じます。自然との調和を祈ります。
- こんなに美しい場所とは知りませんでした。訪ねてみたいです。
- 不動尻のミツマタは見たことがないので、ハイキングで行きます。
- 子どもがこの写真を見て行きたいと言った。私も良いところだと思った。
- 自然が残るのは大事なこと。これからも、こうした場所が増えると良いと思います。
- 目を惹かれる表紙で、厚木市にもこんなにすばらしい自然の景色があったんだと感じた。
- すてきな写真です。不動尻を初めて知りました。白滝やミツマタを見に行きたいと思っています。
- 厚木市に移り住んだ頃、一度行ったことがあります。ずっと昔ですが、あまり変わっていないところに惹かれました。
- 良いところですね。ここは気になっていたのですが、記事にもあるとおり、なかなか険しいらしく行けていませんでした。
- 不動の滝は昔行ったことがありますが、すっかり忘れてしまいました。今回の写真を見て、改めて行って みたくなりました。
- きれいな滝の写真を見て、厚木市内にこんな滝があるなんてすてきな街だと思いました。山登りでハード ルは高いですが、一度行ってみたいと思いました。
- 昨年、鐘ヶ嶽に登ったとき、下りで道を間違えて不動の滝の方に行ったが、間違いに気がついて谷太郎 川を下って帰った。今回の紹介図を見ると、もう少し歩いていたら、不動の滝も見られたのにと残念に 思ったが、次回の楽しみが増えた。

2面 山口貴裕氏が新リーダーに

- 期待しています。
- 小林市長の時代の方が良かった。
- 新しい厚木市の始まりを感じた。
- 新市長に興味関心を持っているから。
- 新たな顔となった新市長に期待したい。
- 新市長はどういう人なのか知りたかったから。
- クリーンな厚木市がスタートしそうで、楽しみです。
- 市長が変わり、市政もどう変わるか見ていきたいです。
- 愛情と誇りが持てる街づくりに全力で取り組んでほしい。

- 厚木市がどのように変わっていくのか、新市長に期待したい。
- 更なる厚木市民の生活向上と新市長のリーダーシップに期待したい。
- 山口新市長に愛のあふれた厚木市にしてほしいと期待しています。
- 今までの市政を踏襲しつつ、新しいことにチャレンジしてほしいです。
- 市長選挙の投票率が低く、組織の選挙の結果でしょう。困ったことです。
- 新しい風が入り、更に住みやすく活気のある街になれば良いなと期待しています。
- 新しい市長で新しい厚木市になり、より市が愛されることを楽しみにしています。
- 新市長のことを知ることができて良かった。内容的にはもっと詳しくても良いと思う。
- 選挙はとても大切。これからも住む厚木市にとって重要なので、今後も市長の考えを聞きたいです。
- 新市長となり、新しい始まりを感じた。今後の厚木市を活性化し過ぎずに過ごしやすい場所にしてほしい。
- 新市長誕生に関心があります。全ての選挙を通じて投票率の低さが気になります。50%以上を目指した 広報や啓発活動を期待します。
- 新しい市長がどのような政策を行うのか関心があるから。中学生になる子どもが1人いるが、高校生の方がお金が掛かるのに児童手当が中学で終わるのが今から不安です。おかげさまで子育てしやすい街厚木の恩恵は受けてきたけれど、もう少しお願いしたいです。うちはひとりっ子なので、紙おむつのサービスを受けられなかったが、ひとりっ子にも同じく与えてほしいと思います。2人目がほしくても叶わない事情もあると思うので。

3面 災害時に避難できる備えを

- 準備は大事だと思うから。
- 自宅でも災害への備えをしなければと思っている。
- ハザードマップなどを事前に確認し、災害時に適切な行動ができるよう備えたい。

3面 転出の手続きがオンラインで完了

■ インターネットで手続ができるようになったのはすばらしいと思います。選挙もオンラインになったら良いな と思います。

4・5面 公民館へ行こう

- 近くに公民館があるので行ってみます。
- 公民館にもいろいろな利用方法があるのだと分かりました。
- 身近な場所である公民館の魅力を再認識でき、行きたくなった。
- 公民館の活用法がいろいろあることを知りました。公民館祭りから参加してみようと思います。
- 公民館は近くにあるが、なかなか近付き難かったので、気軽に行けることが分かって良かった。
- 公民館は、図書室をよく利用しています。身近な場所なので、他の使い方を考えるきっかけになった。
- どの地区にもある公民館で、たくさんの利用方法があることを改めて認識したし、もっと活用して様々な交流の場になれば良いと思った。
- 私は退職してから、公民館にシュレッダーがあることを妻に聞いて利用したのが最初です。それから、次 亜塩素酸水をもらいに行ったり、申請書を提出したり、公民館まつりに短歌を出したりしました。図書室も 利用したりするようになり、本当に公民館の有り難みを感じている。

- 紙面でも述べられているように、公民館は地域住民にとって開かれた場所なので、人とのつながりが持てるところだと思います。公民館の近隣住民だけではなく、各種イベントや展示、会議等で気軽に他の地域からも参加できるのはとても良い施設だと考えています。公民館だよりは、毎回参考になります。公民館で開催される展示会には興味が湧きます。
- 玉川公民館で2月26日に公民館まつりが行われた。コロナ禍の影響は少なからずあったと推測するものの、まずまずの参加であった。公民館に立ち寄り声を掛けるなど、そんなところから人のつながりは広がると思う。今公民館に来ていない人、来られない人にも広げるためには、初めての人にも立ち寄りやすいところか点検が必要だと思った。鳥が水場に寄って来るように、誰でも気楽に立ち寄れる場所が理想だと思う。

6面 ワクチン接種情報

- 副作用などが心配なので興味を持った。
- 時期が来たら、ワクチン接種を受けたいから。

6面 みんなで!SDGs

■ 日頃行っている節電や節水、車ではなく歩行や自転車に変えるなどの行為は、自分もSDGsに取り組んでいると意識して行うのと、無意識に行うのとでは、環境に対する意識も努力の度合いも変わる気がします。

7面 タウンガイド

■ イベント情報が載っているので。

8面 あつぎ飯山桜まつり

- 季節の話題で良かった。
- 飯山桜まつりに行ってみたいと思います。
- 久しぶりのイベント開催で、コロナ禍前の生活が戻ってきたことを実感した。
- 春になったのでお花見がしたいと漠然と考えていましたが、今回の記事であつぎ飯山桜まつりが開催されることを知ったので、是非行ってみようと思います。
- コロナ禍も少し落ち着き、季節も春に近づきました。暖かくなったので桜の花弁が舞うようになってくると思います。森林公園にも行って満喫したいと思います。イベントも楽しみのひとつです。
- 季節のイベントに着目した内容で大変興味深く読むことができました。桜の名所を知ることができるとともに、祭りの雰囲気を知ることができました。コロナ禍でイベントごとに久しい昨今、非常に貴重な機会だと考えます。そんなイベントに着目した本内容は多くの人に魅力的に映るのではないかと感じました。

8面 共働き子育てしやすい街ランキング2022

- 子育てしやすい街を更に充実して、活気のある街にしてほしいと思います。
- 子ども医療費助成等の子育て支援をより一層充実してほしいと思います。子どもがほしいと思う方たちに何か支援できることを増やしてほしいです。結婚し、子どもを望む方にはその道しるべになることや、望まない方にも別の楽しみが選択できる街であってほしいと思います。

8面 自然歳時記

- 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。
- コケをここまで詳細に見たことがなく、とても興味深かった。

興味を持てる記事がなかった

- Q 今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。
- 話題性が乏しい。
- 役立つ情報が多かった。
- 次号も楽しみにしています。
- 全体的に春っぽくて良かったです。
- ページ数を減らす工夫をしてほしいです。
- 駅伝の結果や投票の結果が載っていて良かった。
- 今月号も話題がたくさんあり、どれも興味深かったです。
- 今回はいろいろな情報があってとてもためになりました。
- 紙面の色が桜のピンクに合わせたページもあり、春を感じました。
- 最初手に取ったとき、あれっ、今月は紙面の厚みが薄いなと思いました。
- 今月号は紙面全体的に新市長の特集だと思っていたのですが、意外でした。
- いつも写真がすばらしいですね。使用している用紙について、古紙配合率や白色度などをどこかに書いてあると良いと思いました。
- 厚木市の広報紙はいつも内容が薄い。毎回取り上げたことのある内容ばかりで興味が持てない。もっと他県他市役所を分析して勉強してほしい。その参考事例として千葉県松戸市役所の「すぐやる課」を紹介します。「すぐやる課」は昭和44年10月6日に誕生し、今年で50周年以上を迎えます。市民の安心安全な生活のパートナー千葉県松戸市役所のように市民が何を求めているのかを理解して仕事をしていただきたい。
- 今回は見どころが多かった。
- 不動尻は簡単に行けるのでしょうか。
- 表紙のミツマタと滝を見に行きたくなりました。
- 今月号のように厚木市の自然名所も取り上げてもらえると有り難い。
- 案内がないと道のりが険しくてたどり着けないという白滝は、すごい所にあるのだと改めて感じた。
- 不動尻ってこんなに良さそうなところだったっけと思いました。今後も同じように思える記事を連発してほしい。
- 不動の滝というのは初めて知りました。ミツマタの群生があるのは知っていましたが、やっぱり歩かないといけないので、膝の悪い妻と行けないのが残念です。
- 厚木市の新リーダーに頑張っていただきたい。
- 新市長により更に厚木市が発展することを願います。
- 16年ぶりに市長が変わり、掲げられた施策を実行していただきたいと思いました。
- 市長には、伊勢原市、平塚市、愛川町、清川村、海老名市等、周辺地域と協力し、県央地区を発展させていってほしい。
- 新市長になって期待が持てます。厚木市の良さを伸ばしつつ、若い世代が活躍できる、また、新しいことを積極的に取り組む市になって再び駅前がにぎわうことを期待しています。
- 3面の避難支援は重要だと思いました。
- 災害はいつ起こるか分からないので、備えのお話はいつあっても良いと思います。

- 公民館の利用や身近な人とのつながりは大切なのですが、それ以前に日頃の近所付き合いが希薄になっています。自治会や集会に参加する人たちも減り、自治会の役員や民生委員の高齢化、なり手不足が深刻です。各地域での取組の様子を紹介してもらいたいと思います。
- あまり公民館を利用することはなかったが、出掛けてみようと思った。
- タウンガイドの充実を望みます。具体的には、イベントの掲載を多くし、また、高齢者にとっては字が少し 小さいので大きくしてほしい。
- あつぎ飯山桜まつりを楽しみにしています。
- 久しぶりにあつぎ飯山桜まつりに行ってみようと思います。
- 久しぶりにあつぎ飯山桜まつりが開催されるようで、ようやく春が来たと感じる。
- コロナ禍などで中止だったあつぎ飯山桜まつりが今年開催されるのはうれしいです。
- 4年ぶりにあつぎ飯山桜まつりが開催される記事を拝見し、うれしくなりました。桜を見に行きたいと思います。
- あつぎ飯山桜まつりが開催とのことで、近頃暗い話題も多いですが、お祭りの記事を見てうれしい気持ち になりました。
- あつぎ飯山桜まつりの開催がとてもうれしいです。コロナ禍で行われていなかったイベントがいろいろと復活してくれると良いです。
- 今年はあつぎ飯山桜まつりが開催されるとのことで、コロナ禍で3年ほど中止だったためうれしい限りですが、時間等も記載いただけたら有り難いです。
- あつぎ飯山桜まつりが久しぶりに開催されるのはとてもうれしいことです。やっとかつての日常に戻るのかなと期待しますが、物価高騰、特に電気ガス代の上がりようには閉口してしまいます。早く地域プレミアム商品券が発売されないかなと待ち遠しいです。前回は情報不足でスタートラインにも立てなかったので、次回は朝一で並ぼうと思っています。期待しています。
- 共働き子育てしやすい街ランキング県内1位は誇らしい。新市長に期待。
- 子育てしやすい街と評価されているのはうれしく思うが、フリーランスの身としてはあまり子育てしやすい 実感がないと思いました。
- オオジャゴケという名前を初めて知りました。うろこ状のコケは見たことがあると思います。
- くつろげる場所が知りたい。
- 地域の季節の情報が知りたい。
- 桜の名所を特集してほしいです。
- スマホ講座をお知らせしてほしい。
- 新庁舎建設工事関連の情報が知りたい。
- おすすめハイキングコースが知りたい。
- 穴場のお散歩場所などを紹介してほしい。
- 新しい市長の取組などを取り上げてほしい。
- 小さな話題や身近な話題、お店の情報がほしい。
- 新型コロナウイルスについて更に詳しく知りたい。
- 厚木市で活動しているクラブ活動などが知りたい。
- 電動キックボードの交通ルールを紹介してほしい。
- 新型コロナウイルスの今後について取り上げてほしい。

- 様々な話題に触れた内容の紙面になっていて非常に良かった。
- 新リーダーの特集やこれからの厚木市の構想などが知りたいです。
- 市長が変わったので、どのような取組をしていくのか特集してほしい。
- 最近新しいお店が増えているので、そういった開店情報もあればうれしいです。
- 厚木市は道路が曲がっているところしかないので、道路行政を取り上げてほしい。
- 市内の商店街の活気が感じられない。元気が出るような、市民が訪問したくなるような記事がほしい。
- 市内の太陽光発電や風力発電の状況、使えなくなった太陽光パネルの処理などについて取り上げてほしい。
- 新型コロナウイルスが5類になったら医療機関は何が変わり、市民は何が変わるのでしょうか。具体的に知りたいなと思います。
- 通っていた皮膚科が閉院して困っています。皮膚科専門医がいる医者がほしいです。転入や閉院なと医者を探すのが大変なので一覧がほしいです。
- 少子化対策のため、20代・30代市民の転出・転入実績の掲載を希望します。また、不登校児童・生徒の 実態の公表と改善に向けた取組を紹介してほしい。
- 厚木市の歴史探訪、市内には歴史を物語る石碑が100ヶ所以上設置されているが、石碑に書かれた文字は、薄れて判読しにくい。解説を広報紙でしてもらいたい。
- 市民は行政機関の施設や建物があって安心感がありますでしょうか。そもそも税金で運用等されている ことを知っていますか。このあたりを取り上げてほしいです。
- 季節ごとや地域ごとのテーマがあると、より多くの世代に長く楽しんでもらえる広報紙になると思います。 また、より多くの人に広報紙が届くようなネット広告等の広報も必要かと思いました。
- 地域の高齢の方の経験や技能を披露する場やそのような人を紹介する場があっても良いと思う。例えば、例年しめ縄飾りづくりを指導されている方など、一方で、最先端の話題を分かりやすく説明するような場も若者を惹きつけるのに有効だと思う。
- 自転車による交通事故が多発しているので、警察官による街頭での取り締まり指導が強化されていることを感じていますが、違反件数、指導内容を記事として取り上げてほしい。また、「広報あつぎ」の情報を毎回楽しみにしています。厚木市内地区ごとの話題をさらに増やしてほしい。
- 労働者向けに平日の閉庁時間を繰り下げてほしいです。

Q 視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

あつぎ愛テレビ3月第1回(3月1日から3月15日まで)

- 楽しく見させていただきました。
- 番組の名前が変わっているのに驚いた。
- 広報番組は、広報活動として重要な位置づけだと感じています。
- 今回から番組タイトルも変ったようですが、オープニング曲がやたら長く感じるようになり、早く本題を始めてほしいとイライラする。
- 短時間で情報がまとまっていて良いと思いました。YouTubeの場合、チャプターをつけると自分の知りたい情報を直接見ることができるので、より見やすくなると思いました。
- ■「公民館に行こう」は参考になりました。
- 公民館が予想以上にいろいろなことをやっていて驚いた。
- 公民館は、いろいろなイベントで使用されていることが分かった。
- あまり公民館を利用することはなかったが、出掛けてみようと思った。
- 我が家の近くの公民館は、狭くて古く、参加できる催しが少なく残念です。
- 新しいスポーツがたくさんあることを知りました。挑戦してみたくなりました。
- 公民館の体育館を使用できるのは有り難いです。これからもみんなの公民館を期待します。
- 公民館の紹介は良いと思いました。さらに若者や働き世代も引き寄せるための工夫があると良いと思います。
- 公民館で体育館や図書館等を気軽に利用できるのはとても良いことなので、市民とのつながりや子育て 支援に活用してほしいと思いました。
- 公民館や児童館でたくさんのイベントを行っていることが有り難いです。地区分けがいつも行く公民館ではないので、いろいろな場所の公民館だよりを入れてほしいです。
- 公民館では本を借りたり書類を申請するために使っていますが、身近な人との交流の場でもあるので、何かイベントなどがあったら参加してみたいと思いました。
- 荻野公民館の充実具合に驚きました。公民館というにはあまりにも立派です。体育館のようなところもあって、特に図書室が公民館とは思えないほどきれいで本も沢山あるみたいです。私の近所には大人が一人で気軽に行けそうな公民館はありません。駅の図書館に行くことになります。この先年を取ると近くに充実した公民館があるのはうらやましいです。
- 厚木市は公民館が使いやすいと思いました。また、投票率はもっと上がると良いと思います。
- 公民館や4月の選挙は身近なことで、まして選挙は4年に1回、厚木市の場合は、2月の市長選、4月の 県知事、県議、7月の市議選と選挙が続くので、もっと選挙に行こうとアピールしてほしいと思います。
- 公民館を取り上げたのは良かったです。
- 選挙マン頑張ってください。投票率上がらなきゃだめですよ。
- 選挙マンたちの活躍が楽しみですが、あまり出てくる機会がなさそうですね。
- 県議会議員選挙の説明は少しふざけた感じがしました。大事な選挙に対してあまり良い感じはしませんでした。そう思う人が全てではないですが、そう解釈をする人もいることを配慮してほしいと思います。
- 市長選挙の投票率が30~40%代とは低すぎる。次の県知事、県議選挙での投票率アップに貢献するような広報活動を希望する。また、あつぎ飯山桜まつりは、今年は鑑賞して楽しみたい。

- ミツマタがきれいですね。
- あつぎ飯山桜まつりも行うとのことで、久しぶりのイベントだと思った。
- コロナ禍の対策緩和となったこともあり、安全対策をしたうえで久しぶりに飯山を訪れてみたくなりました。
- 4年ぶりに開催されるあつぎ飯山桜まつりがとても楽しみです。天気の良い日に是非出掛けてみようと思います。
- あつぎ飯山桜まつりは、今まで一度も行ったことがないですが、この放送で参考になったので予定を組みます。ミツマタも気になります。
- 新しい厚木市が始まることの実感が湧いた。
- 市長選などの情報が見られたので良かった。
- 新市長にはしっかりと市政を頑張ってほしいですね。
- 新市長誕生。今後の厚木市のリーダーとして頑張っていただきたいと思います。
- ■「新市長あいさつ」を見て、久しぶりに若い世代の市長の施政に期待をしたいと思った。
- 山口市長には、提案している8つの政策が実行されるリーダーシップを発揮してほしい。
- 山口市長には、若い人向けの相模川沿いのサイクリング周遊コース(15Km位)、年寄りにはコミュニティ バス等の充実を実現してほしい。
- かつて供給過剰と言われた厚木市も、今や町田市や海老名市、藤沢市に買い物などの客を持っていかれているようです。商店街も寂れてますし、マンション街になりつつある気がします。県央のメインの盟主として、商業都市厚木として、さらなる発展を期待します。

あつぎ元気Wave2月第2回(2月15日から2月28日まで)

- 各自の火災予防を心掛けます。
- 消火器の使い方が分かりやすかったので、数年前に防災センターで体験した使い方を改めて学べました。
- 火災件数や消火器の取り扱い方法や住宅用火災警報器の交換時期を知ることができました。住宅火災 予防には常々気をつけたいと思っています。
- 自転車の乗り方やルールの解説をもっと知りたいです。
- 岸邸のひな祭り良いですね。
- 岸邸のひな祭りは、春の日本の文化を感じました。
- 今回は岸邸に出掛けないので、映像で雛人形が見られてうれしく思いました。
- 岸邸は、去年鯉のぼりの展示を見ましたが、今年は孫と一緒にひな祭りに行きたいと思います。
- ひな人形展示のための飾り付けが大変だと感じましたが、日本文化の紹介に役立っていると思いました。